



安曇野市立明北小学校

かんだち山

12月号

令和7年12月10日
文責：校長 浅川 浩

「焼き芋フェス」を行いました

11月11日（火）、全校で今年度の焼き芋フェスを行いました。今年度はサツマイモの苗植え、収穫など全て縦割り班で行い、この焼き芋フェスの準備を進めてきました。当日は天気もよく、北こども園のみなさんにも参加してもらい、みんなでおいしい焼き芋を味わうことができました。今年度は、火の番のボランティアを保護者の皆さんにお願いしたところ、多くの皆様に参加していただきました。ありがとうございました。



みんなで焼き芋をお楽しみにありがとうございました。

5年生が「キャンプファイヤー」を行いました

11月21日（金）に5年生がキャンプファイヤーを行いました。6月の高遠キャンプでは、雨天でキャンプファイヤーができませんでした。ぜひキャンプファイヤーをやってみたいという子どもたちの願いからスタートしました。木材は市の林務課の方にお願いして、雷山の物を使いました。軽食の五平餅はえべやさんから教わり作りました。お家の人たちや先生方も参加して、歌って踊って楽しいキャンプファイヤーができました。そして、最後は暗くなった校内を巡る学校探検を行いました。お化け役の保護者の皆さんご協力ありがとうございました。



キャンプファイヤー、お家の方も参加し、願い達成!!

「明北小まつり」を行いました

11月27日（木）に明北小まつりを行いました。今年度は交流委員会を中心にして、縦割り班ごと出し物を決めて行いました。前半と後半に分けて、自分の班のブース運営と他のブースへ行って遊ぶ時間を楽しみました。鉛筆立て、ボーリング＆クイズ、割り箸落とし、射的、クイズ&宝探し、お化け屋敷、アスレチック、クイズラリー&シュートゲームといった各班の工夫をこらした8つのブースで楽しんだ後、フィナーレとして全校かくれんぼも楽しみました。



羽日の雲場、みんなで心技・よ一へようつい!!

リモートで台湾の小学生と英語で交流しました

11月28日（金）に台湾の小学生とリモート英語交流をしました。相手の学校は、台湾の北部にある「新北市立桃子脚国民中小学」という学校でした。午前に6年生が交流を行いました。太鼓の演奏や台湾についての発表がありました。こちらからは総合で学んだ明科についての発表をしました。台湾の人たちから「となりのトトロ」の歌の発表がありました。午後は5年生が交流を行いました。けん玉やコップを使ったスピードスタッカス、台湾の食べ物の発表がありました。こちらからは学校や地域について発表をして、お互いにダンスも披露しました。英語での交流は貴重な体験となりました。



台湾の小学生に明科のよさを伝えました